
 

     苗の受け渡し式をしました 
       １０月２日（水） 

      令和 6年度になって環境委員会に譲渡されたキンミズヒキとメハジキの種。今回 

も「公益財団法人日本生態系協会」から矢口様が来校され、「荒川の自然を守ろう」 

の取り組みについてたくさんの写真を提示しながら分かりやすく教えていただいた 

後、上平小の保健室前のプランターで大切に育ててきたキンミズヒキとメハジキの 

苗の譲渡式を行いました。「今年は夏の異常な暑さでどの学校・施設でも種から育つ 

のが難しく上平小は素晴らしいです。みなさんが大切にお世話してくれたおかげです 

ね。ありがとうございました。」と、とっても喜ばれました。 

 

 

 


